



Rencontre - débat



Algérie: Une jeunesse sacrifiée

Avec

Abdou M. Bendjoudi, militant des droits de l'homme et membre fondateur du MJIC (Mouvement de la Jeunesse Indépendante pour le Changement)

Animera un débat sur la situation économique et sociale de la jeunesse et l'engagement politique. Il abordera la question de la pauvreté, du chômage des jeunes et de la corruption.



Le mercredi 9 janvier 2013 à 19h00

44, rue Chevreul Lyon 7^{ème}

(Uniquement sur inscription nombre de places limitées, Métro B Station Jean Macé)

Organisée par le Forum de Solidarité Euro-méditerranéenne (FORSEM) avec le soutien de Malika BENARAB-ATTOU, députée européenne

Contact : contact@forsem.fr



Avec le soutien de

Rhône-Alpes Région